
第５回「旭北中学校・上白根中学校」通学区域と学校規模適正化等検討部会 会議録 

日 時 令和２年８月 27 日（木）19：00～20：45 

開 催 場 所 ひかりが丘地域ケアプラザ 

出 席 者 

（ １ ８ 名 ） 

中野部会長、渋谷副部会長、高田委員、相場委員、松田委員、河内委員、 

黒田委員、内田委員、北島委員、三枝委員、生坂委員、福田委員、 

安室委員、鬼丸委員、室伏委員、山崎委員、笹原委員、神倉委員 

欠 席 者 

（ １ 名 ） 

友山委員 

開 催 形 態 非公開 

議 題 通学区域と学校規模適正化等の検討について 

決 定 事 項 １ 使用校舎を検討するにあたり、旭北中学校及び上白根中学校の施設見学を行う。 

２ 使用校舎及び通学区域並びに学校名案の選定方法について、引き続き検討する。 

議 事 〈非公開〉 

資 料 

・ 

特 記 事 項 

【資  料】 

１ 次第 

２ 委員名簿 

３ 席次表 

４ 「旭北中学校・上白根中学校」通学区域と学校規模適正化等検討部会ニュース

（第４号） 

５ 議題資料 

(1) 使用校舎について

(2) 通学区域（案）について

(3) 学校名案の選定方法について

(4) 学校名のアンケート

【特記事項】 

次回は、令和２年 10 月 29 日（木）1９時０0 分から非公開で開催予定。 

開催場所は、ひかりが丘地域ケアプラザ。 

（※）本部会は非公開であるため、発言要旨については記載しておりません。 


